



Bertrand Foucher Immobilier

7 Pièces

100 m²

Réf. 949V176M

670 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bertrand foucher immobilier vous propose de Découvrir dans une impasse d'un quartier résidentiel, une charmante villa des années 90 sur un terrain de 705 M², de 100m² habitable environ orienté principalement plein sud comprenant : au rez-de-chaussé : un grand garage, un deux pièces avec un séjour/cuisine, une chambre, une douche, un wc au rez de jardin : un séjour avec cuisine ouverte, trois chambres, une salle d'eau, un wc un conduit de cheminé est accessible dans le salon un grand garage (2 voitures) + stockage 4 places de parking extérieur, des places de stationnement devant le garage à ...

On a plot of 705 m², villa of approximately 90 m² habitable comprising On the ground floor: a large garage, a two-room apartment with a living room/kitchen, a bedroom, a shower and a toilet. Upstairs: a living room with open kitchen, three bedrooms, a shower room, a toilet A front garden with four outdoor parking spaces, parking spaces in front of the garage At the back a large terrace, a garden and a 3m x 2m swimming pool

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

